Revue de presse

UX-

Date: 31/.3./.2.3

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Les riverains associés aux projets d'un quartier



Sébastien Guilloteau, expert, a présenté l'étude.

Les élus de la commune ont convié les riverains de la zone du Poirier (rue des Chaumes, rue des Boisselés, rue du Potet), mardi 28 mars, a une séance publique concernant la sécurisation des lieux et l'enfouissement à venir des réseaux. Une cinquantaine de personnes ont écouté le compte rendu de Sébastien Guilloteau, chargé d'affaires et d'exploitation, responsable d'agence au cabinet 2LM, bureau d'études infrastructures routières, voirie et réseaux, mandaté par la municipalité sur les aménagements testés et sur ce qui pourrait être réalisé. Chacun a pu formuler de nouvelles propositions.

Stationnement

Le maire, Johann Baranger, a rappelé son souhait « d'inclure les habitants de ce quartier dans le projet. L'idée est de regarder l'ensemble du quartier, aujourd'hui de repenser la rue. Comment vivre différemment pour que tout le monde s'y retrouve ». Objectifs: gérer le flux des véhicules, le stationnement, la sécurité. « Il n'y aura pas d'aménagement idéal, il va falloir faire des choix. Ils seront partagés avec les habitants, les élus et le maître d'œuvre. » Les travaux commenceront par les enfouissements de réseaux durs et souples, « ce qui laissera le temps de la réflexion sur l'aménagement pour un projet de sécurisation bien défini », a précisé Sébastien Guilloteau. D'autres réunions auront lieu. Les travaux pourraient commencer au cours des deux prochaines années. Ils seront réalisés en deux phases.